



A.D.P.O.I.

Association pour la Défense des Prisonniers Politiques et d'Opinion en Iran

---

### ***Saluons la lutte des femmes iraniennes !***

*8 mars la journée internationale des femmes, est une journée de manifestations et de revendications à travers le monde.*

*Les revendications des femmes en Iran sont nombreuses, Car leurs droits les plus élémentaires sont bafoués. Leur lutte pour leurs droits est permanente.*

*A l'occasion de 8 mars la journée mondiale de lutte pour l'égalité de droits, nous rendons hommages à des femmes militantes.*

*Actuellement, en Iran, un nombre important des femmes militantes sont en prison, nous disposons d'une liste de ces prisonnières politiques. Bien que cette liste ne soit pas exhaustive, pourtant elle donne un aperçu général sur la présence des femmes dans la lutte pour la liberté et l'égalité en Iran. Il y a des femmes de tout âge et toute tendance confondue. Les étudiantes, les avocates, les mères de famille, les militantes kurdes et azéries, les Bahá'í...*

*Parmi ces prisonnières il y a des femmes qui ont des enfants en bas âges et également il y a des femmes qui ne sont pas en bonne santé. Les conditions de leur détention sont très difficiles,*

*Nous exigeons la libération de tous les prisonniers politiques en général et la libération des femmes emprisonnées en particulier.*

**Vive le 8 mars !**

**Vive la liberté !**

**Non à la République Islamique en Iran !**

**8 mars 2013**